

Wir hatten Glück!

Rund um die letzte Mitgliederversammlung hatten wir immer wieder geäußert, dass wir Menschen suchen, die sich in der Vereinsorganisation gerne einbringen möchten. Für Geschäftsstellenaufgaben haben sich nun Eva Forgber und Tina Glatter gemeldet. Schön, dass Ihr zu uns gekommen seid!

In der Vereinsverwaltung wird Eva schwerpunktmäßig Aufgaben im Bereich der Übungsleiterverwaltung und der Verbandsmeldungen übernehmen und Tina ihre Schwerpunkte in dem mitgliederbezogenen Aufgabengebiet des Vorstandes setzen.

Die Mitgliederverwaltung bleibt wie bisher in den zuverlässigen Händen von Petra Jovchev.

Um die Aufgaben zu übernehmen, haben wir dann eine PC-Ausstattung gesucht, die nicht überall verfügbar war. So hatten wir im letzten i-punkt nach Computerhardware gefragt. Es haben drei Menschen uns eine Spende angeboten. Dank den Spendern für die positive Resonanz!

Mit einem prima Laptop, einem gut gebrauchten Laserdrucker und einem Scanner können wir die neu geschaffenen Geschäftsstellenaufgaben recht gut starten. Auch ein Bildschirm wurde avisiert. Für die anstehenden Aufgaben sind die Komponenten bestens geeignet und auch schon in Betrieb.

Vielen Dank an die Spender: Dr. Jürgen Bergmann, Dr. Harmund Müller und Mirko Wyschkon.

In dem Zusammenhang ist es mir ein Anliegen, auf die in Zeilhard ansässige „Dr. Jürgen Bergmann Stiftung“ aufmerksam zu machen. Die Stiftung widmet sich im Schwerpunkt den Bereichen Persönlichkeitsentwicklung, Kulturelle Bildung und Krisenbewältigung von Kindern, Jugendlichen aber auch Erwachsenen.

Eine Sache, die wir als TVZ unterstützungswürdig halten. Daher haben wir der Stiftung Gelegenheit geboten, sich in diesem i-punkt den Lesern vorzustellen.

Günter Trautmann



Geben macht das Leben liebevoller. (Oscar Wilde)



Die gemeinnützige Reinheimer Dr. Bergmann Stiftung unterstützt Projekte, die mit ihrer Arbeit vorwiegend Kindern und Jugendlichen zu mehr Selbstvertrauen, Mut und Zuversicht verhelfen. Bereits acht Projekte konnten wir bislang fördern, viele davon aus der Region.



Dr. Bergmann
STIFTUNG



www.dr-bergmann-stiftung.de



facebook.com/DrBergmannStiftung

Auch Sie können helfen,
damit dank Ihrer Spende noch mehr junge Menschen hoffnungsfroh
nach vorne blicken können.

Spendenkonto:
Sparkasse Dieburg
IBAN: DE66 5085 2651 0079 0771 03